



Aalen, 22. Juli 2025

Einladung zum Bläser-Workshop mit Matthias Nagel

Liebe Chorleiterinnen und Chorleiter,

ich lade Euch und alle Eure Bläser ganz herzlich zu einer besonderen Veranstaltung in unserem Bezirk ein, nämlich zu einem Bläser-Workshop mit Matthias Nagel.

Matthias Nagel ist ein Kirchenmusiker, Dozent für Populärmusik an der Hochschule für Kirchenmusik in Herford, Komponist und ehemaliger Landesposaunenwart.

Und es freut mich sehr, dass er für einen Workshop mit Gottesdienst nach Aalen kommt. Der Workshop findet am

Samstag, 27. September 2025, von 10.00 – 17.30 Uhr
im evang. Gemeindehaus Aalen (Friedhofstraße 5, 73430 Aalen) statt.
Gottesdienst ist am Sonntag, 28. September um 10 Uhr
in der Stadtkirche Aalen.

Wir werden etliche seiner Stücke musizieren und uns mit den Grundsätzen und Besonderheiten der Populärmusik auseinandersetzen. Das ganze speziell ausgelegt für Posaunenchor. Unser Workshop mündet in einen gemeinsamen Gottesdienst am Sonntag Vormittag in der Stadtkirche. Dort musizieren wir gemeinsam mit Matthias Nagel. Es wäre natürlich schön, wenn möglichst alle auch dort mitwirken können.

Die **Kosten** für den Workshop betragen **pro Teilnehmer EUR 25,-**. Der Teilnehmerbeitrag ist am Tag des Workshops in bar zu bezahlen; in dem Betrag sind auch die Kosten für das Mittagessen enthalten. Für Getränke ist ebenfalls gesorgt.

Ich bitte Euch diese Einladung tatsächlich an alle Eure Bläser weiterzuleiten, weil dieser Workshop nicht für ausgewählte „Stimmführer“ ist, sondern wirklich für jeden durchschnittlichen Bläser. Es würde mich sehr freuen, wenn wir zu diesem Workshop einen großen Bläserchor zusammen bekommen.

Bitte gebt mir möglichst bald, spätestens aber bis zum 19. September 2025 per Mail MiriamEngel-Posaunenchor@gmx.de Rückmeldung, wer aus Euren Chören teilnimmt, welche Stimme bevorzugt gespielt wird und teilt mir evtl. eine Mailadresse der Bläser mit, damit ich diese vor dem Workshop nochmals wegen der Literatur anschreiben kann.

In der Hoffnung auf zahlreiche Anmeldungen verbleibe ich mit herzlichen Grüßen und wünsche Euch eine schöne, erholsame und gesegnete Sommerzeit.

Eure Miriam